









'Umar bin al-Khaṭṭāb, perawi yang langsung mendapatkan hadis dari Rasulullah ini adalah orang yang mempunyai kedudukan yang sangat tinggi di sisi Rasulullah karena statusnya sebagai sahabat sekaligus mertua bagi Rasulullah, sehingga tidak diragukan lagi integritas dan kapabilitas dia baik sebagai seorang muslim maupun sebagai perawi yang mempublikasikan sabda-sabda dari Rasulullah. Bahkan Ibnu Ṣalāḥ menyatakan bahwa para ulama hadis menetapkan seluruh sahabat sebagai orang yang adil. Dengan demikian pengakuan 'Umar bin al-Khaṭṭāb bahwa dia mendapatkan hadis tersebut dari Rasulullah adalah absah.

Dari hasil analisis sanad hadis riwayat 'Umar bin al-Khaṭṭāb dari jalur al-Tirmīdhī ini, nampak dengan jelas bahwa mayoritas perawinya (Abū 'Isā al-Tirmīdhī, Aḥmad bin Nafi' bin 'Abd al-Raḥmān, Muḥammad bin Sūqah al-Ghanawī, 'Abd Allāh bin Dīnār al-Qurashiyy, 'Abd Allāh bin 'Umar bin al-Khaṭṭāb al-Qurashiyy dan 'Umar ibn al-Khaṭṭāb) tergolong orang-orang yang *thiqah*, kecuali Al-Naḍr bin Ismā'il bin Ḥāzim al-Bajaliy selaku sanad kedua yang oleh para kritikus dianggap sebagai orang yang *ḍa'īf* dan lemah daya hafalnya. Dengan demikian sanad hadis tentang larangan berduaan dengan seseorang yang bukan mahramnya dari jalur periwayatan al-Tirmīdhī tidak bisa mencapai derajat *ṣaḥīḥ*, bahkan berstatus *ḍa'īf*. Status *ḍa'īf* ini didasarkan pada integritas dan kapabilitas Al-Naḍr bin Ismā'il yang oleh para kritikus dianggap sebagai perawi yang *ḍa'īf* dan lemah daya hafalannya, di samping itu lambang periwayatan yang digunakan oleh Al-Naḍr













Berdasarkan jumlah periwayat pada tingkat pertama ('Umar bin al-Khaṭṭāb, Ibnu 'Abbās, 'Uqbah bin 'Āmir dan Abiy) yang ada pada seluruh sanad hadis terkait, maka hadis tersebut berstatus *mashhūr* (hadis yang diriwayatkan oleh tiga orang rawi atau lebih), begitu pula dengan periwayat tingkat kedua dan ketiga. Sedangkan pada tingkat keempat dan seterusnya masih berstatus *mashhūr*, karena masih belum memenuhi syarat hadis *mutawātir*.

Adapun status hadis al-Tirmīdhī yang menjadi obyek penelitian jika di tinjau berdasarkan asal atau sumbernya, maka hadis tersebut termasuk hadis *marfū'*, sebab perkataan tersebut langsung disandarkan kepada Nabi Muhammad Saw.